

Les pluies s'annoncent le chaos dans le nord-est du pays

Dossier de la rédaction de H2o
September 2016

Les pluies diluviennes ont frappé en juillet la province du Liaoning nord-est de la Chine. La ville de Huludao, dans l'ouest du Liaoning, avait enregistré des précipitations de 394 mm. De nombreuses parties de la ville étaient inondées, et des véhicules ont été submergés. Les intempéries ont entraîné l'évacuation de 12 000 personnes. Elles ont également inondé 11 800 hectares de cultures et endommagé 3 000 logements, 363 kilomètres de routes et 128 ponts. La pluie a également perturbé les services ferroviaires et les télécommunications. Plus de 30 trains gérés par le bureau des chemins de fer de Shenyang ont été annulés.

Xinhua